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1090 LITTLE BEN
Little Ben ist ein Beistelltisch, der eine raffinie te Neuheit in sich birgt. 
Dieser anmutige Beistelltisch bietet Platz für die wichtigsten Dinge, 
die man für einen entspannten Nachmittag benötigt. Die schmale  
Silhouette ist die perfekte Bühne für die kräftige Struktur der Tischplat-
te aus Nussbaum-Wurzelmaser oder alternativ aus schwarz lackiertem 
Holz. Spannung entsteht durch den schwarzen Rand, der der runden 
Tischplatte eine zusätzliche Räumlichkeit verleiht. 
Hier wird scheinbar Bekanntes mit einer Neuerung kombiniert. Die bei 
Couch- oder Beistelltischen oft funktionslose vertikale Achse bietet 
durch einen Ausschnitt Raum für Essentielles. Zum Beispiel wurde für 
die unverzichtbare Zeitung hier in der gedrechselten Standsäule ein 
Platz gefunden. 
Little Ben ist das Ergebnis der kreativen Auseinandersetzung mit den 
immer-währenden Themen Reduktion und Innovation.

1090 LITTLE BEN
Little Ben is a side table with a refined novelty in itself. This graceful 
table provides space for the most important things needed for a rela-
xing afternoon. The slim silhouette is the perfect stage for the coarse 
structure of the table top of walnut burl wood or alternatively made of 
black lacquered wood.
A certain tension is created by the black rim, that confers a certain ad-
ditional space to the round table. Thus seemingly familiar is combined 
with an innovation. The mostly non-functional vertical axis offers with 
a cut-out space for essential things. For example, the indispensable 
newspaper will find its place in the carved pedestal  
Little Ben is the result of a creative approach to recurring themes of 
reduction and innovation.

TISCHPLATTE: NUSSBAUM WURZELMASER UND HOLZ SCHWARZ LACKIERT, UNTERBAU: HOLZ GEDRECHSELT, SCHWARZ LACKIERT
TABLE TOP: WALNUT BURL WOOD AND BLACK LACQUERED WOOD, PEDESTAL: CARVED WOOD, BLACK LACQUERED

B-L-H in cm
Ø 53 x 51
Ø 53 x 56
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